

## „Zur aktuellen Situation“ – 07.08.2025

Normalerweise äußern sich EIOLO und INARDA nicht zu aktuellen Situationen – weder tagespolitischen noch energetischen. Doch diesmal ist es anders. EIOLO bat mich gerade das Folgende aufzuschreiben und dann an euch weiterzugeben. Also werde ich das jetzt tun. Bin selbst schon gespannt, was er mir sagen möchte.

EIOLO: „Ich danke dir, lieber Gerhard, für deine spontane Bereitschaft und grüße alle, die dies lesen. Ja. Ich habe Gerhard spontan – jetzt kurz vor 23 Uhr eurer Zeitrechnung – gebeten das aufzuschreiben, was ich ihm nun übermittle.

Es geht um die aktuelle Situation, um die energetische Situation auf der Erde und im Universum. Denn diese ist wirklich besonders – in einer besonderen Zeit. Es ist die Zeit des Übergangs, der Transformation, in der ihr mitten drinnen seid. So wie die Sonne in ihren Zyklen sogenannte Maxima hat, ist dies auch im laufenden Prozess der Fall. In dieser Zeit rund um das 8:8 Dimensionstor, wie ihr es nennt, geschehen Ereignisse, die es schon lange nicht mehr auf der Erde gab. Dies umfasst verstärkte Präsenz unserer Freunde von hier, den Plejaden, wie auch von anderen Sternensystemen. Es ist also nicht verwunderlich, wenn ihr Lichterscheinungen oder überhaupt Raumschiffe seht. Diese kommen auch verstärkt von den Sirianern, den Arkturianern und den Venusiern. Sie zeigen sich entweder in direkter, physischer, Form oder als Lichtobjekte und Lichtstrahlen. Aber auch so manche der Sternschnuppen, die bei euch in den nächsten Tagen als die ‚Perseiden‘ zu sehen sind, sind in Wahrheit gar keine Sternschnuppen, sondern unsere Brüder und Schwestern von den anderen Sternensystemen. In dieser Zeit treten auch vermehrt Störungen bei den Messstationen auf, die die Sonnenaktivität und die Aktivitäten im Erdmagnetfeld messen. Auch die Aufzeichnungsgeräte eurer Schumann-Frequenz können davon betroffen sein, sowie eure eigenen elektronischen Geräte. Diese erhöhten Strahlungen, die vor allem von der Zentralsonne und vom Photonenring kommen, haben aber auch Wirkungen auf eure physischen Körper und auf eure Wahrnehmungsfähigkeit. Diese nimmt immer mehr zu. Ihr werdet noch sensibler und sensitiver. Ihr nehmt wesentlich mehr wahr. Dies kann sich in Tönen, in Bildern, im Fühlen und so weiter zeigen. Körperlich hat es vor allem Wirkung auf euer Kreislaufsystem, das durchaus auch gestresst reagieren kann. Das heißt, dass der Puls und der Blutdruck von einem Moment auf den anderen in die Höhe schnellen kann, aber genauso schnell wieder zurück in den Normalbereich geht.“

Lieber EIOLO. Kannst du bitte etwas langsamer sprechen. Ich komme kaum mit dem Schreiben nach.

EIOLO: „Entschuldige bitte. Ja klar. Ich werde etwas langsamer vorgehen.“

Danke dir.

EIOLO: „Also weiter. Ein weiteres Kennzeichen, wenn man es so nennen will, ist die erhöhte Empfindlichkeit eures Kopfes bis herunter zu den Schultern. Also auch Nacken- und Schulterschmerzen können auftreten. Es handelt sich dabei um Spannungsschmerzen. Denn, auch wenn die Messinstrumente nur wenige erhöhte Werte anzeigen, so steht die gesamte Erdatmosphäre derzeit unter starker Spannung. Der Wind im Erdmagnetfeld ist praktisch zum Erliegen gekommen. Das ist ungefähr vergleichbar, wie vor einem Gewitter bei euch. Auch da schläft der Wind oft vollständig ein und die Luft ist zum Schneiden. So ähnlich ist es auch innerhalb der gesamten Atmosphäre.“

Heißt das, dass bald ein Sturm losbricht?

EIOLO: „Er kann losbrechen. Ja. Doch diesmal ist es etwas anders. Ich habe vorhin von der erhöhten Wahrnehmungsfähigkeit gesprochen. Das heißt, dass eure Sensorik feiner geworden ist, die Antennen sensibler sind. Doch auch umgekehrt ist es so. Ihr habt viel mehr als früher die Möglichkeit diese Geschehnisse selbst zu beeinflussen. Ihr könnt mit dem, was ihr aussendet bestimmen, wie stark der Sturm wird. Eines ist, so meine Empfindung, euch auch klar. In diesem Prozess bleibt kein Stein auf dem anderen. Doch wie schnell ihr diese Steine von der Mauer entfernt, wie sanft oder hart ihr sie auf die Seite legt und wie weit weg, das bestimmt alleine ihr.“

Das ist ja spannend. Ähnlich habe ich es heute auch schon einem lieben Freund beschrieben.

EIOLO: „Da hattest du bereits die passende Intuition, was die Formulierung anbelangt. Und weiters ist es so, dass ihr auch ein inneres Zittern wahrnehmen könnt. Ich habe vorhin von der Spannung gesprochen. Genau dieses Zittern ist auch das Resultat dieser Spannung, wie bei euren Stromleitungen. Verbunden mit plötzlich auftretender Müdigkeit, ist es sicherlich kein angenehmes Gefühl. Doch seid versichert, dass dies nur eine vorübergehende Situation ist. Ihr schafft das. Ihr seid bereits die Meister dieser Situationen – auch wenn ihr euch vielleicht gerade nicht danach fühlt. Doch wurdet ihr auserwählt, weil es klar und sicher ist, dass ihr dies schafft. Und wir unterstützen euch wo wir können und dürfen. Wir dürfen nicht immer eingreifen. Denn der Prozess muss den Lauf nehmen, den er nimmt. Und da bitten wir euch um Verständnis.“

Ja. Das ist klar. Ich verstehe das sehr gut. Und herzlichen Dank, dass ihr uns unterstützt. Ihr seid uns immer wieder eine große Hilfe – auch mit diesen Dialogen. Möchtest du noch etwas anfügen?

EIOLO: „Das Wichtigste ist gesagt. Wir sind bei euch. Immer. ACHOIO ACHATA“

Ich danke dir von ganzem Herzen, lieber EIOLO. Und ebenfalls ACHOIO ACHATA von mir.